

28/1/24 1:02:55] Monica: Hola Juanpa, mira llevo días pensando que el proceso de acompañamiento está pendiente y me gustaría avanzar, pero sinceramente después de la experiencia vivida en la relación que tuvimos este verano no me siento motivada a seguir haciendo mentorías. Tu proceso de experimentar con las mujeres coincidió con un proceso que para mi era muy importante de transformación personal y profesional. Aposté mis ahorros, en un año en el que economicamente estaba al límite. Lo hice creyendo en esa transformación que buscaba. Después en Junio nos metimos en una historia romántica, y me daba miedo sabotear el proceso. Me vendiste que querías una relación con acciones y palabras, después cuando descubriste que lo que querías era experimentar con mujeres, tampoco querías renunciar al vínculo romántico conmigo y soltarlo y aunque me expresé, tengo la sensación de que no escuchaste porque tu búsqueda de placer tomó las riendas. Eso lo viví mal como te expliqué la última vez que hablamos. Supongo que porque cuando me he relacionado en intimidad siempre he intentado no hacer daño dando falsas señales de lo que quiero, o priorizando sólo mi deseo sin ver al otro y me gusta ser tratada así. Eso para mi significa cuidar. Seguramente no tenías la madurez para verlo y no te reprocho nada, de verdad, lo entiendo. Cortaste la comunicación cuando te lo dije cabreada y te lo agradezco. Hoy mi intención es expresártelo y decirte que siento que la única perjudicada "económicamente" hablando " de este desenlace he sido yo. Y no me parece bien porque fue cocreado. Por eso te pido que repares y me devuelvas al menos la mitad de lo que invertí en el proceso contigo para que pueda seguir adelante buscando la ayuda que necesite en mi emprendimiento digital. Me parece que es justo. Gracias por lo aprendido y espero que estés muy bien. Este es mi número cta; ES54 2100 0805 8802 0078 9469 ¡cuídate mucho! 

[28/1/24 8:13:21] Juanpa Holos: Hola Monica mira te entiendo lo que dices aunque no estoy de acuerdo. Si no has continuado con la mentoría es una decisión tuya yo no te he hecho nada, fui sincero contigo y mientras estuve contigo lo di todo, cariño afecto cuidado... si no entendiste mi experiencia y te lo tomaste así como lo hiciste con la madurez y experiencia que tienes tú en las relaciones yo no puedo hacer nada y simplemente deje el espacio. Traté de ayudarte con la mentoría pero tus emociones resentidas eran más fuertes y no las superaste para poder continuar. Yo estoy abierto a que hablemos y tratar de apoyarte a solucionarlo. De otra forma poco puedo hacer Monica. Si no estás dispuesta a afrontarlo con madurez y pretendes que yo te devuelva 2k porque estás enfadada y tus emociones y resentimiento pueden más que la conciencia, pues no te puedo ayudar de esta manera. Cuando quieras hablamos si quieres que lo superemos juntos. 

[28/1/24 9:05:35] Monica: No veo francamente que me entiendes ni empatizas y me parece mal que vuelvas a sacar pelotas fuera diciendo que tu no hiciste nada y que no tienes responsabilidad. Tu si pudiste hacer no dando señales equivocadas e intentando mantener el vínculo romántico como si nada, sabiendo que yo no quería eso pero preferiste no ver lo que estaba bien para mi. también

puedes hacer hoy para reparar. No estoy resentida Juanpa pero no me siento cómoda siguiendo en mentorías contigo. Eres coresponsable y sólo te pido que te responsabilices. En su día recuerdo que me ofreciste devolverme el dinero antes de relacionarnos más y dije que no, ahora me doy cuenta de que fui tonta porque confié. pensé que no haría falta y cualquier desenlace sería con cariño. Hoy te pido que me devuelvas la mitad porque me parece justo, tu manera de relacionarte conmigo también impactó en mi confianza en el proceso contigo y en mi sentimiento de comodidad. Y poco sabes de mis relaciones por favor no juzgues. No te toca.

[28/1/24 9:11:51] Monica: Si 2k te parecen tan importantes como para no asumir tu parte de reparación en esto me entristece y decepciona. A mi me importa porque invertí todo lo que tenía en esto y va a retrasar que pueda tener ese recurso y apoyo que necesito. Gracias por ser tan empático.

[28/1/24 9:42:08] Monica: Me parece que lo que te pido es justo

[28/1/24 19:20:47] Monica: Te pedía que te responsabilizaras de tu inmadurez no queriendo soltar el vínculo sin pensar en mi. No de mi sentimiento de incomodidad. A cada uno le toca responsabilizarse de su parte y mi parte la resuelvo yo, no tengo problema en verla. Simplemente te digo que quiero sentirme libre de elegir cómo avanzar y me parece justo. no tengo inconveniente en hacer un zoom contigo si lo necesitas para cerrar mejor pero no me parece maduro que saques todas las pelotas fuera diciendo que la responsabilidad es sólo mía. Tampoco he cambiado el cariño por mala leche, expresé lo que sentía y me parece sano y deseable. Si ves mala leche aplica lo de que lo que ves en tu hermano...de UCDM. si quieres hablar no tengo problema pero ya te he expresado lo que siento que es justo en este desenlace. si tu no quieres asumir tu parte de responsabilidad pues nada, qué le vamos a hacer. Habrá que conformarse con cierre amargo y tu también serás coresponsable de ello. Ya me dices qué final prefieres, el de las pelotas fuera o el de asumir cada uno su parte.